



Domingo, 29 de septiembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡EN TODO EL PAÍS, reforzamos la lucha contra el narcoterrorismo! Conoce los resultados que hemos alcanzado hasta el momento. ¡Esta lucha continúa y estamos #UniendoFuerzas por esta causa llamada Ecuador!. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc “No existe una cantidad de delincuentes que pueda superar a los 18 millones de ecuatorianos sumados a esta causa, no hay recompensa más grande que, a través de sus denuncias, haber formado parte del Bloque de Seguridad” - Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Duros golpes a la delincuencia y a los grupos armados organizados: En el cantón #Zaruma, localizaron una bocamina con material químico y explosivos. En #Machala fueron aprehendidas 2 personas con 4 pistolas y 1 revólver. En el #Guabo aprehendieron a 3 presuntos miembros del grupo terrorista Los Lobos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡LA LÍNEA 131 ¡ES UN ARMA PODEROSA Y ESTÁ FUNCIONANDO, ESTE ES EL VERDADERO PODER CIUDADANO! Gracias al 131 plan de recompensas, hemos obtenido información valiosa para combatir el narcoterrorismo a nivel nacional. Es hora de actuar! Llama GRATIS al 131 o envía un correo ANÓNIMO a informa@recompensas131.org. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC ¡Risas, desafíos y trabajo en equipo se combinaron en la gincana cultural del #TemploDeLaPatria! Por el #DíaDeLaBandera ec, grandes y pequeños participaron en divertidas actividades que resaltaron lo valioso de conocer la historia compartir momentos especiales en familia. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Las bandas criminales realizaron una perforación clandestina en Quevedo. Ecuavisa Los soldados de las Fuerzas Armadas del Ecuador detectaron la existencia de perforaciones clandestinas en Quevedo, en la provincia de Los Ríos. En las investigaciones se determinó que bandas delictivas se sustraían derivados de petróleo. Ver más</p>
--	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------



Domingo, 29 de septiembre de 2024



En Azuay, militares inhabilitan bocamina y decomisan 2.800 cápsulas y 1.800 tacos de explosivos que serían de Los Lobos. El Universo

En la provincia del Azuay, uniformados del Ejército ecuatoriano realizaron intervenciones para contrarrestar las actividades de minería ilegal. Durante el operativo, uniformados hallaron gran cantidad de explosivos usados en estas actividades ilegales operadas por el grupo Los Lobos en el sector Carmen de Pijilí, perteneciente al cantón Santa Isabel, y Pucul, en la localidad de Camilo Ponce Enríquez. [Ver más](#)



Operación militar contra la minería ilegal se realizó en Zaruma. Machala Móvil

Las Fuerzas Armadas realizaron una operación contra la minería ilegal en el cantón Zaruma, El Oro, este sábado 28 de septiembre, donde se localizaron materiales peligrosos abandonados en una bocamina del sector Vía Tres Reyes. [Ver más](#) Nota Referente [Vistazo](#)



Fuerzas Armadas realizarán operaciones militares para evitar robos de hidrocarburos en la red de poliductos de Petroecuador. El Universo

El acuerdo fue suscrito por Diego Guerrero, gerente subrogante de Petroecuador, y el almirante Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto. El convenio durará cinco años. Los militares se encargarán de las operaciones de seguridad, mientras que la empresa pública cubrirá los gastos para la actuación de los uniformados. [Ver más](#)



Supuesto delincuente fue golpeado por ciudadanos en pleno centro de Guayaquil. Primicias

En redes sociales circularon videos en los que se ve a gente correr despavorida en estas calles del centro de Guayaquil, tras supuestamente haber escuchado disparos. Incluso, las puertas del Malecón cercanas a la mencionada intercepción se cerraron. [Ver más](#)



Investigan una presunta red de tráfico de combustibles, similar al caso Triple A. Expreso

Así también, varios nombres de las personas naturales que constan en los registros de la Fiscalía aparecen en denuncias relacionadas con “defraudación tributaria”, “gestión prohibida o no autorizada de productos, residuos, desechos o sustancias peligrosas, de residuos”, “almacenamiento, transporte, envasado, comercialización o distribución ilegal de productos derivados de hidrocarburos, gas licuado de petróleo o biocombustibles”, entre otros. [Ver más](#)



Domingo, 29 de septiembre de 2024

	<p>Cuatro integrantes de Los Lobos atentaron contra policías en el túnel de San Roque, centro de Quito. Metro</p> <p>Los ocupantes del mismo al percatarse de la presencia de la Policía Nacional se dieron a la fuga; iniciando una persecución ininterrumpida donde los presuntos delincuentes hicieron uso de armas de fuego, por lo que la Policía respondió al mismo haciendo uso legítimo y progresivo de la fuerza para neutralizar la amenaza. Ver más Nota Referente Primicias</p>
	<p>Así fue el rescate de la mujer que fue secuestrada en Las Casas, Quito. Metro</p> <p>En horas de la noche del jueves 26 de septiembre, luego de ser engañada porque le dijeron que le iban a dar una sorpresa, un grupo de hombres, entre gritos y forcejeos secuestraron a una mujer. Ver más</p>
	<p>Presunto antisocial quedó herido tras acción policial en Mapasingue, en el norte de Guayaquil. El Universo</p> <p>Según indagaciones policiales, este individuo, en complicidad con otra persona, realizaba detonaciones de arma de fuego hacia un inmueble de la zona. Un servidor policial que se encontraba en la zona se percató del incidente y, con base en el uso legítimo de la fuerza, actuó para neutralizar a los dos antisociales. Ver más</p>
	<p>Triple crimen en Portoviejo: Un bebé de cinco meses, entre las víctimas mortales. Primicias</p> <p>Una familia que se movilizaba en un vehículo fue atacada a tiros por sujetos armados. Se conoce que un niño de cuatro años sobrevivió al atentado en Portoviejo, Manabí. Ver más</p>
	<p>Aumentan las muertes violentas en Ecuador: Agosto fue el primer mes de 2024 con más asesinatos que en 2023. Primicias</p> <p>Aunque en las cifras globales todavía hay una reducción, la violencia criminal sigue creciendo en el país durante el gobierno de Daniel Noboa. Ver más</p>
<p>le septiembre, militares abatieron a tres presuntos delincue- tenas 12 años. ALEX LIMA</p>	<p>Ecuador: La alarmante cifra de adolescentes que han sido detenidos por asesinato. El Extra</p> <p>Este inquietante dato refleja cómo el crimen organizado ha modificado sus dinámicas, reclutando cada vez más muchachos para ejecutar actos violentos. Sin embargo, no todos los menores de edad logran salir ilesos de este mundo: muchos terminan en centros de rehabilitación para adolescentes infractores, mientras que otros mueren en 'acción'. Ver más</p>



Domingo, 29 de septiembre de 2024

	<p>@FFAAECUADOR Azuay. FF.AA ejecutó una operación en el cantón Camilo Ponce Enríquez, donde se decomisó gran cantidad de explosivos utilizados en actividades de minería ilegal, presuntamente vinculadas al GAO Los Lobos; además se inhabilitó una bocamina en el sector de Pucul del mismo cantón. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU El Ejército Ecuatoriano en apoyo a otras entidades del Estado ejecutó patrullajes militares en contra de la minería ilegal, las operaciones se centraron en una bocamina del sector Vía Tres Reyes, cantón Zaruma, en el lugar se localizaron abandonados: - Sacos con nitrato de amonio - Iniciadores explosivos - Tacos de explosivo emulnor - Tacos de nitrato de amonio. Ver más</p>
	<p>@armadaEc Las @FFAAECUADOR a través de la @armada_ecuador realizaron el allanamiento de 01 vivienda donde se decomisó el siguiente material: 04 pistolas 01 revólver cal 38 mm, 2 fusiles 04 alimentadores cal 12. 4 alimentadores 9mm, 71 municiones 9mm. 67 cartuchos cal 12 mm #YosoyNaval. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Las Fuerzas Armadas a través de la Fuerza AÉREA Ecuatoriana, en trabajo conjunto con inteligencia, realizó allanamientos en Durán, Archidona, Ambato y Manta, obteniendo los siguientes resultados : 3 carabinas de fabricación artesanal calibre 16 01 revólver calibre 38 7 cartuchos de perdigones Uniformes de la Policía Nacional. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Ecuador seguirá la próxima semana con apagones programados por racionamientos de energía. La República Los apagones programados por racionamientos de electricidad seguirán la próxima semana en Ecuador, ya que las lluvias caídas en las últimas horas no son suficientes para revertir la crisis energética que atraviesa el país por una grave sequía en las zonas de sus principales centrales hidroeléctricas. Ver más</p>
	<p>Presidente Noboa: "La Asamblea no vio mejor opción que ponerle un techo de 10 MW a la generación de energía en el sector privado". El Telégrafo En un comunicado, Karpowership reconoció la reducción de energía el 25 de septiembre, por lo cual "será compensada de acuerdo al contrato". Goncalves aclaró que esta reducción se dio por un problema con su contratista de combustible. Ver más</p>



Domingo, 29 de septiembre de 2024



¿En qué afecta el traslado de CELEC de Cuenca a Quito. El Mercurio

“Este cambio también debilita la vinculación que ha tenido CELEC EP con las universidades y centros de investigación para el desarrollo de proyectos, pasantías y colaboración en investigaciones...”, detalló. [Ver más](#)

Opinión



Terroristas. César Ulloa. La hora

El cóctel es peligroso, pero estamos avisados: inseguridad, crisis energética, crimen organizado, narcopolítica, incendios provocados. Otra vez: ¿qué pretenden?. Esto nos demuestra que la campaña electoral será al estilo de Nerón en Roma. [Ver más](#)



Polémica que indigna y aumenta riesgos. Editorial. El Universo

La situación alarma sobremedida por el servicio de emergencias y porque la videovigilancia no puede ser parte de un conflicto de poderes. [Ver más](#)



¿Polítiqueros pirómanos...?. Alfonso Espín Mosquera. La Hora Los incendios fueron provocados, según la voz autorizada de los bomberos y demás autoridades. Va más allá de los hacedores materiales, , sumado a una administración plagada de ineptitud, en la que el ministerio de electricidad. [Ver más](#)



Ecocidio en Quito. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora Ciudades inseguras, peligrosas y en cenizas son golpeadas por alcaldías incapaces, sin resultados medibles para la vida silvestre, la flora y fauna. Menos aún, contrarrestar el peor ecocidio de nuestra historia contemporánea. [Ver más](#)



Quito arde y el país sigue sin luz. Ugo Stornaiolo. La Hora Menos mal que Noboa regresó para hacer frente a los incendios que, junto con los apagones, la inseguridad, la crisis económica y el desempleo, hacen que muchos, especialmente jóvenes, vean a emigrar a otros países. [Ver más](#)



Terrorismo anónimo en las redes. Enrique Ayala Mora. Primicias

Es muy frecuente hallar en las redes sociales mensajes que agreden a las personas, que las insultan en forma soez o que difunden noticias falsas sobre ellas para perjudicarlas políticamente. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Construcción de Cárcel “El Encuentro” cuenta con seguridad privada y de personal militar. Telemazonas 29-Ago-2024